

Im vergangenen Jahr wurde in der Zeit vom 01. Oktober bis 15. November 2016 eine Online-Befragung im Rahmen einer möglichen Stärkung der Interkommunalen Zusammenarbeit im Bereich der Stadtbibliotheken Hückeswagen und Wipperfürth von der Firma Kalt Marketing Consulting durchgeführt.

Im Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur am 16.11.2016 wurde entsprechend berichtet (M/2016/846).

Die Ergebnisse liegen nunmehr vor. Da der nächste Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur erst am 29.03.2017 stattfindet und die Schloss-Stadt Hückeswagen die Ergebnisse bereits am 26.01.2017 ihrem Ausschuss für Schule, Kultur und Sport vorstellt, wird Frau Kalt von der Kalt Marketing Consulting die Ergebnisse in der heutigen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses präsentieren. Die Mitglieder des Ausschusses für Sport, Freizeit und Kultur werden zum heutigen Haupt- und Finanzausschuss eingeladen. Das Thema wird im Weiteren dann im entsprechenden Ausschuss weiterbehandelt.